



あゆみだより

「人権」というと、自分とは関係のないかわいそうな人の問題ととらえてしまう方もいるかもしれません、人権は私たち一人ひとりの自由のことです。私たちの自由が制限されるのは他の人権と衝突した場合だけです。フランスの人権宣言に「人は生まれながらにして自由である」とあるように、組織の利益と人権が衝突した時に年齢に関係なく人権を制約することは許されないことです。息苦しさを感じる昨今、今一度「人権」を考えたいものですね。

園長 杉浦伸枝



5/31 (月) ~6/4 (金) 面接週間
5日 (土) 保育・リハビリ参観 (11:30お帰り)
9日 (水) AM 家族の日会
10日 (木) PM 水野ST 勉強会
11日 (金) 岡村 Dr.診察
15日 (火) そら分離保育
(ほし・はな 13:30お帰り)
17日 (木) 防災訓練
21日 (月) PM プール開き
22日 (火) AM 母の会bingo大会
PM 誕生会
25日 (金) 職員研修のため 13:30おかえり
28日 (月) ~7/2 (金) 保育・リハビリ合同週間
(リハビリの先生が保育にはいります)



職員出張

2日 (水)	久保 (AM蒲郡)
4日 (金)	増井 (AM 田原)
7日 (月)	曾田 (PM市内)
8日 (火)	増井 (AM豊川)
10日 (木)	夏目 (AMリモート)
	増井 (AM 田原)
	曾田 (PM 湖西)
15日 (火)	水野 (AM豊川)
	曾田 (PM 市内)
18日 (金)	増井 (AM 市内)
	夏目 (AM 市内)
22日 (火)	増井 (PM 田原)
23日 (水)	水野 (AM蒲郡)
24日 (木)	鶴野 (PM 法人内)



7日 (月) 16日 (水)
22日 (火) 28日 (月)
10:30~11:30
※外で遊ぶこともあるので、
帽子・靴を持って来てくださいね。



こうすけくん	14日	2さい
あずさちゃん	19日	2さい
えいたくん	21日	2さい
おうたくん	26日	3さい

おめでとう!!

そらぐみのおともだち

パトリキくん

お兄ちゃんになりました。しばらく保育をお休みしていましたが、次第に慣れ、笑顔で過ごせることがとても多くなっています。朝の会では、お名前を呼ぶと職員の手にタッチができるようになりました。

なおくん

家庭で披露していた手遊びを、あゆみの朝の会でも披露してくれるようになりました。階段では、少しずつ手すりを持って上れるようになり、体の使い方がとても上手になりました。

りほちゃん

給食でも、いろいろな食材を食べることができるようになりました。今まででは慎重なところがありましたが、お母さんから離れて遊べる時間が増え、おともだちのお母さんのところに行く姿がみられるようになりました。

あゆむくん

歩くことが増え、幸公園の帰り道では、両手をつないであゆみまで帰ることができるようになりました。絵本に興味津々で、好きな絵本が始まると大きな声で笑い、集中して見ることができます。

はやとくん

入園して間もない頃は、お母さんと離れると泣いていましたが、お母さんがいなくても笑顔でおともだちと遊べるようになりました。トランポリンが好きなようで「はやちゃん、がんばれー！」と言いながら毎日のぼってています。

ひなちゃん

椅子に座る練習中で、だんだんと座って楽しめる時間が長くなり、「はい」や「おはよー」などいろいろな言葉が言えるようになりました。給食も少しずつ食べられるものが増えています。

おうたくん

お母さんと離れると泣けてしまいますが、次第にお母さんから離れて遊ぶ姿が多く見られるようになりました。おともだちの真似からオマルでオシッコすることに成功し、今ではおともだちがいなくても成功が増えています。

えなちゃん

退院おめでとう！久しぶりに登園してくれた1日目も、笑顔で過ごすことができました。お休みをしていたとは思えない様子で、手遊びなど上手に披露してくれました。これからも元気いっぱい過ごそうね。

あずさちゃん

お名前をよぶと、笑顔で手を高く上げてくれます。お母さんと離れると泣けてしまうこともあります、お母さんのそばでは積極的に手を伸ばして遊ぶことができます。歩く姿もよく見せてくれるようになりました。

えいたくん

朝の会では好きな手遊びを披露してくれるようになりました。おともだちと一緒に遊ぶ姿がよく見られるようになりました、追いかけっこをしたり真似っこをしたり、やんちゃに過ごしています。

さきちゃん

外では、靴を履いて歩くことが上手になりました。あゆみの中では好きなおもちゃを手にしながらあゆみ中を探索しています。朝の会や遊びの中で、じっと注目してくれる時間が長くなっています。